

LE SOUTH BEACH FIVE RUGBY MARSEILLE UN NOUVEAU QUART DE SIÈCLE À VENIR DE BEACH RUGBY FIVE À PLAQUER

En 2002, le SOUTH BEACH RUGBY FIVE MARSEILLE prenait de nouveau place pour sa seconde édition plage du Prado David. L'aventure se poursuivait dans des conditions de mutualisation avec les autres organisations de sports dans un stade d'été de 4000 places.

Pendant quatorze ans Ovale Beach Marseille est la seule étape française de Beach Rugby Five à plaquer sur le sable. En effet le circuit européen EBRA SERIES devrait comprendre plus de 5 étapes cette année. Trois nouvelles nations frappent à la porte de l'European Beach Rugby Association, la Belgique à Courtrai, l'Autriche à Vienne et la Pologne à Sopot. Les Masters Finals pourraient avoir lieu fin juillet sur une deuxième étape en Italie coorganisée par mon Ami Giancarlo Stocco.

En route vers le quart de siècle suivant. Nous avons commencé par nous affilier de nouveau à la FFR en octobre 2025. Nous espérons que la procédure de reconnaissance du Beach Rugby Five à plaquer en France par la Fédération Française de Rugby aboutira avant la fin de l'année 2026. Dans l'attente du futur Centre National de Beach Rugby au cœur de l'hippodrome promis par le Président, nous avons entamé des discussions avec les responsables de la collectivité pour remettre en état le site sur les aires de sable plage du Prado David. Dans le cadre d'un collectif des sports de plage (Rugby, Tennis, Handball, Volley, Football, Ultimate frisbee ...) cet espace pourrait permettre l'organisation d'évènements locaux, régionaux, nationaux voire internationaux.

Aussi, cet espace pourrait servir à la promotion des valeurs sociaux-éducatives en mettant à disposition les installations sportives en libre-service en priorité pour un public issu des milieux scolaires, des centres sociaux et des clubs marseillais.

En attendant, nous accueillerons pour la deuxième année en collaboration avec le comité départemental de Rugby des Bouches du Rhône, le Challenge Marseillais VIVAL Stanislas Durand autour d'un tournoi des jeunes M12.

Notre manifestation de Rugby Marseille se déroulera les 19, 20 et 21 juin 2026 plages du Prado David. Marseille aura également la chance d'accueillir les demi-finales du TOP14 de Rugby. Quoi de mieux pour célébrer cette 26^{ème} édition sous un soleil particulier du rugby français pour faire rayonner le Beach Rugby à plaquer auprès de toute la communauté du rugby hexagonal.

Notre réussite vient aussi des initiations de Beach Rugby pour un public issu du Sport Adapté en partenariat avec la Fédération du même nom. Son représentant, Éric Dravet, est également le Directeur de l'association POINT SUD, mais surtout le co-fondateur du Beach Rugby Five Marseille.

Nous poursuivons cette année notre fidèle soutien partenarial au profit d'associations : TCAP21 qui travaille à l'insertion en milieu ordinaire de jeunes porteurs de trisomie 21, et l'Amicale du Soutien à l'Autonomie de Fabrice (l'ASLAF) qui œuvre contre la maladie de Charcot.

Le club des partenaires B2BEACH a été lancé en octobre dernier et il sera l'organe chargé de trouver des partenaires pour financer, puis mettre en réseau les entreprises.

Avec le voyage de notre Ami Michel Ceccaldi au Québec notre pari universaliste de créer une WORLD BEACH RUGBY ASSOCIATION se poursuit.

A l'heure où nous avons toutes et tous besoin d'unité, de convivialité et de partage, la fameuse citation du père de la Nation Arc en Ciel, Nelson Mandela, prend tout son sens :

« Le sport a le pouvoir de changer le monde. Il a le pouvoir d'unir les peuples d'une façon presque unique. »

Lionel Langier

Président Ovale Beach & Passé Président de l'European Beach Rugby Association